10月6日 第6回南魚沼グルメライドが開催されました

八色の森公園をメイン会場に、市内を自転車で走り、地域のグルメ を楽しむイベント「南魚沼グルメライド」が開催されました。

今回は、新たに80キロメートルコースが追加され、100キロメー トルコース、65キロメートルコースの全3コースに総勢1,000人以 上のライダーが参加し、八色の森公園や三国川ダム、牧之通りなどを 巡りました。

市内に設けられた食べ物と飲み物を補給するエイドステーションで は、新米の南魚沼産コシヒカリのおにぎりやきりざい丼などがふるま われました。参加者たちは秋の味覚などを楽しみながら空腹を満たし、 ゴールをめざして秋の南魚沼を走り抜けました。



9月22日(日) うおぬま・浦佐駅観光案内所のオープニングセレモニーを行いました

JR浦佐駅を会場に「うおぬま・浦佐駅観光案内所」のオープニン グセレモニーを開催しました。

式典で林市長は「多くの人たちの協力のもと、観光案内所のオープ ニングイベントを開催できたことに感謝を申し上げます。また、この 観光案内所を魚沼市と協同で建設でき、とてもうれしく思っています。 ここを拠点にして、多くの観光情報を発信し、地域の将来を担う大き な一歩になればと思っています」と語りました。

式典後には、IR浦佐駅構内で「米と酒 魚沼の陣」が開催されまし た。訪れた人たちは、魚沼エリアの日本酒や新米おにぎりなど、各地 域自慢のグルメを堪能しながら、トークショーなどを楽しみました。



9月14日(土) • 15日(日) JBCF南魚沼ロードレースが開催されました

三国川ダムの周回道路をコースに、第4回JBCF南魚沼ロードレー スが開催されました。1周12キロメートル、標高差140メートルの 急な下り坂やカーブがあるコースは、選手の技術と体力が試されます。

秋晴れとなった14日出は、48~96キロメートルの各クラスに分 かれ、過酷なレースに挑み、選手たちは集団を形成しながら、スター ト直後の上り坂を上ったり、猛スピードで下り坂の急カーブに入るな ど、迫力満点のレースで観客を沸かせました。

レースを終えた選手たちは、観客とともに屋台村で南魚沼産コシヒ カリの新米や特産品など、秋の味覚を楽しんでいました。



9月1日(日) 第33回浦佐温泉耐久山岳マラソン大会・健康歩こう大会が開催されました

浦佐温泉街をスタートして、後山・辻又地区を回り、温泉街に戻っ てくる1周21.0975キロメートル、高低差約375メートルの起伏の あるコースを1周するハーフマラソンと2周するフルマラソン、歩い て1周する歩こう大会に合計約1,500人が参加しました。

涼しく過ごしやすい気温の中、参加者たちは沿道の応援を力にして 過酷なコースを全力で駆け抜けたり、緑豊かなコースを歩きながら楽 しんだりと思いおもいに大会を楽しんでいました。競技後にふるまわ れた八色すいかは大好評で、参加者たちは甘くてみずみずしいすいか をおいしそうに頬張っていました。

